

**Der Sportausschuss informiert über die Beschlüsse der Sportausschusssitzung
vom Mai 2012**

Die folgenden Beschlüsse wurden in Auswertung der Ligasaison 2011/12 sowie der Landesmeisterschaften 2012 gefasst. Sie treten ab der Saison 2012/13 in Kraft.

1. In der Durchführungsbestimmung der Ligasaison wird als neuer Punkt aufgenommen:
Durch die spielleitende Mannschaft oder den Schiedsrichter ist ein Bahnwechsel erst dann auszurufen, wenn **alle** Ergebnisse geschrieben und verglichen sind.
Nach Beendigung des Spieltags ist ein Querrechnen der Ergebnisse auf den Spielzetteln durch die Mannschaften erforderlich (gleiche Summe der Spiele aller Spieler sowie der Mannschaftsspiele).
Werden bei der Auswertung der Ergebnisse durch die Auswertungsstelle Abweichungen (Einzel- / Mannschaftsergebnis) festgestellt, wird den betroffenen Mannschaften 3 Tage Zeit gegeben, die Ergebnisse zu korrigieren. Erfolgt keine Korrektur, werden die Ergebnisse entsprechend den Einzelergebnissen der Spieler ausgewertet, auch wenn dadurch ein anderes Mannschaftsergebnis (auch anderer Spielsieger!) entstehen sollte. Die Ergebnisse werden nicht auf der Homepage veröffentlicht, es wird auf den Grund der Auswertungsverzögerung hinzuweisen.

2. In der Durchführungsbestimmung der Ligasaison wird der Punkt 1.3.4 (Nichtantritt und Änderungen) überarbeitet:
Abmeldungen entsprechend den festgeschriebenen Fristen müssen an den Sportwart **und** die spielleitende Mannschaft bzw. alternativ die Bahnanlage des Spieltags erfolgen.
Der Sportwart wird die Abmeldungen nicht an die spielleitenden Mannschaften oder den Bahnbetreiber weiter leiten. Unvollständige Abmeldungen (z.B. nur an den Sportwart) werden mit einer Ahndungsgebühr von 5,- € belegt.
3. Die Landesmeisterschaft Doppel (LDM) wird 2013 wieder wie Mixed und Einzel an einem Wochenende durchgeführt (Sonnabend Vorrunde, Sonntag Zwischenrunde und Finale). Für die Vorrunde wird wieder ein Verteilerschlüssel entsprechend den Mannschaften im Ligaspielbetrieb eingeführt. Die Zwischenrunde wird auf einen Durchgang mit entsprechend weniger Startern reduziert.
4. Der Vereinspokal am 02.06.2012 wird aufgrund zu geringer Meldungen für Damen und Herren gemeinsam im Bowling-Star Halle durchgeführt.
5. Zur Erinnerung:
Bitte den Meldetermin für die Mannschaften (noch keine namentliche Meldung!) für die Saison 2012/13 nicht vergessen. Die Meldung kann formlos per Mail erfolgen.

Mit sportlichem Gruß
Andreas Graupner,
Sportwart Sektion Bowling
Oppin, 18.05.2012